

La defensa y el despertar del juego exterior fueron clave en los instantes finales para romper la racha de dos derrotas consecutivas

El Argenta sufre pero vence al Igualada

JAVIER SÁNCHEZ

El Pabellón del Carrer Girona enmudecía. El sabio público granollerense veía como los exteriores del Argenta CB Granollers volvían a estar fuera del partido y como el arbitraje, inexplicablemente, amistaba más con los visitantes que con los locales. Los errores que habían llevado a dos derrotas consecutivas se repetían sin remedio y el temor a que un rival que demostraba poco, el Hormipresa Bàsquet Igualada, se llevara el partido, silenciaba a los locales. Pero los hombres de Quique Spa avivaron el genio. En un último cuarto de calidad, el Granollers basándose en la enorme eficacia de su defensa comandada por el empuje de **Dario García**, se animó en ataque gracias al despertar de **Xavi Solé**, que anotó 9 puntos casi consecutivos claves, y logró la victoria por 73-61. El equipo ahora es séptimo con seis victorias y cuatro derrotas, el mismo balance que el cuarto clasificado, el Unió Bàsquet Sabadell. El líder, el CB Olesa, cuenta con nueve victorias, ocho tiene el CB Santfeliuenc-Eninter y siete el Obres Idesmots SD Cassanenc, tercero. El Recambios Gaudí Mollet, por su parte, realizó un partido de más a menos en la pista del Santfeliuenc y cayó por 82-75, pero aún esta fuera de posiciones de descenso, cuarto por la cola, con 3 victorias y 7 derrotas.

HASTA EL ÚLTIMO CUARTO

Los visitantes dieron el mayor susto del partido cuando este recién empezaba. Mientras el Granollers, inoperante en el juego estático, sólo se sustentaba en la clarividencia ofensiva del ala-pívot **Albert Griso**, que sumó 22 puntos y 7 rebotes, los visitantes corrían al contraataque con suma facilidad y de la mano de **Manel Roca** y **David Ausina** sumaban un parcial inicial de 7-15 en sólo cinco minutos. El entrenador vallesano, **Quique Spa**, pidió tiempo muerto y la respuesta fue notable. La defensa vallesana apretó y los interiores siguieron trabajando; Griso

continuaba acertado, mientras **Oriol Bayó** era el dueño y señor del siempre clave rebote. Entre los dos llevaban al equipo a finalizar el primer cuarto en empate (19-19), pero la falta de acierto de **Xavi Solé**, **Dario García** y **Oliver Gómez** más allá de la línea de 6,25 asustaba. El segundo cuarto fue un engorro para el público granollerense. El relevo anotador de Griso lo recogió el regular Bayó, que incluso anotó dos triples consecutivos, y mientras los fallos de los exteriores se sucedían, el Igualada no superaba la defensa vallesana y, tras muchos errores, se llegaba al descanso con clara igualdad: 34-33.

Como viene pasando en las últimas jornadas, los hombres de Spa salieron dormidos en la reanudación y los del Anoia lo aprovecharon. Un parcial de 36-43 con **Xavi Sabaté**, el mejor de los visitantes, dominando en la zona, afeó el panorama y obligó a los granollerenses a un sobre esfuerzo. Oliver Gómez fue el primer exterior al que se le agrandó el aro y se alió rápidamente con los pivots para remontar y dejar el equipo tres arriba (54-51) al llegar al último cuarto. Y allí llegó el despertar. Tras cuatro minutos sin ningún punto en ambas canastas Xavi Solé empezó su recital. Apoyado por **Lucho Fernández** en el rebote, el viguense, que llevaba hasta el momento 1 de 4 en tiros de 2, 0 de 3 en triples y 4 de 8 en tiros libres, logró nueve puntos casi consecutivos sin fallo alguno y llevó al equipo a colocarse 66-58. Entonces, el visitante **Jaume Torres**, hermano de **Jordi Torres** y **David Torres**, también miembros de la plantilla del Igualada, fue eliminado por faltas tras forzar una técnica y ahí se rompió el partido. Oliver anotó los dos tiros libres para sumar en su haber 14 puntos y Lucho, que en el tercer cuarto fue aco-

Xavier Solanas



Albert Griso, en la foto de espaldas atento a la jugada, fue el mejor del partido sumando 22 puntos y 7 rebotes.

sado por los árbitros que le pitaron varias faltas inexistentes, remató el trabajo hasta colocar el 73-61 final. El entrenador del equipo, Quique Spa confesó a este medio: "me preocupa ligeramente la falta de confianza que veo en el tiro del juego exterior del equipo aunque tampoco es algo excesivamente grave porque la solución es sencilla: que la pelota entre y nos carguemos de esa seguridad que ahora falta".

Mañana, sábado, a las 20:00 horas, el Argenta visitará la difícil pista del Cosehisa Monzón, noveno en la tabla con 5 victorias y 5 derrotas. En el equipo oscense destacan dos nombres. El primero es el del pívot **Jordi Muñoz**, el máximo reboteador y uno de los máximos anotadores de la Liga EBA que protagonizará, con toda seguridad, una gran lucha por el dominio de los aros con Lucho Fernández. El segundo es el del base **Pau López**. Spa destacó del próximo encuentro: "además de jugadores como Muñoz y López, en Monzón es muy importante jugar contra la pista. Su pabellón es muy pequeño y el público, bastante numeroso, siempre esta muy encima del rival".

Argenta CB Granollers	73
Hormipresa Bàsquet Igualada	61

Granollers: Gómez (14), García (6), Solé (14), Bayó (10) y Griso (22); cinco inicial. Puigarnau (2), Santandreu (2), Benítez, González y Fernández (3).

Igualada: Jaume Torres (2), Corcelles (12), Jubert (3), Roca (8) y Ausina (13); cinco inicial. Burges, Jordi Torres (3), David Torres (4) y Sabaté (16)

Parciales: 19-19, 34-33, 54-51 y 73-61.

Clasificación: El Granollers es séptimo con un balance de 6 victorias y 4 derrotas.

Próxima cita: El Argenta visita al Cosehisa Monzón mañana sábado a las 19:30 horas

ESPECTÁCULO INICIAL

El Mollet, por su parte, no pudo seguir la racha de dos victorias consecutivas y cayó en la pista del segundo clasificado, el Santfeliuenc, aunque eso sí contó con claras opciones para la victoria. Los hombres de **Alex Coma** con una gran intensidad y lucha en defensa dieron un nuevo recital de tiro exterior y, tras estar 4-19 en el luminoso, lograron llegar al primer descanso 10-24, 14 puntos arriba. En el segundo cuarto, los locales empezaron a romper la defensa vallesana y el Mollet se empezó a impacientar en el tiro, aunque marchó al descanso todavía por arriba: 32-39. El tercer cuarto fue una exhibición de los del Baix Llobregat. El equipo liderado por **Francesc Cairo**, que anotó 16 puntos, y **Lluís Molina** se puso seis arriba (52-58), una diferencia que el Recambios Gaudí, pese a intentarlo con acierto de todos los hombres, no logró remontar. El próximo partido enfrentará el Mollet el Platges de Mataró mañana sábado a partir de las 19:45 horas en la pista vallesana. Entre los del Maresme, que tras tres derrotas consecutivas cuentan con 5 victorias y 5 derrotas, destacan jornada tras jornada el menudo base **Jordi Ventura** y el pívot **Adrià Fradera**.